



Montrichard 21 mars 2019

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ANNEE 2018

Ordre du jour :

- rapport moral
- rapport financier
- élection du bureau
- présentation des activités
- interventions diverses

Après la liste d'émargement, le quorum étant atteint la séance est ouverte à 18h15

Rapport moral année 2018 AG du 18 mars 2019

Chers adhérents Chères adhérentes de l'association Mizara, Chers amis,

Merci à vous tous ici présents,

Merci à ceux qui éloignés ou engagés par ailleurs ne peuvent participer à cette assemblée et se sont excusés , en particulier à Joseph et Dorothée Outers, Dorothée membre du bureau en responsabilité des adhérents extérieurs à la région centre , nos vœux de complet rétablissement à Joseph.

Merci à Mr le Maire qui permet à notre assemblée de se tenir en cette salle, merci également à Mr le maire et à Mme Yvette Mercier d'avoir ouvert les pages du Petit Faverolais et présenté l'association.

Merci également à nos correspondants et bénévoles de terrain, à nos donateurs, à nos partenaires qui tous par leur dons, la mise en œuvre de leur compétence en optique, layette, pharmacie, horticulture, viticulture etc.... participent au développement et à la mise en place de cette communauté d'entraide et de partage.

Nos faibles moyens sont multipliés par le zèle et l'engagement de tous.



Association Mizara

21, rue du Cher – 41400 Faverolles sur Cher



Nous rappellerons tout d'abord les activités de l'année écoulée tant à Madagascar qu'en France, nous dégagerons ensuite les axes des actions prévues cette année sans omettre les problèmes auxquels l'association sera confrontée dans les mois et années à venir et les premières dispositions prises pour y répondre.

Puis nous laisserons Monique, qui assure la tenue journalière et administrative de l'association présenter les chiffres 2018 et leur analyse. Qu'elle soit ici remerciée pour tout le travail accompli et il est conséquent.

Enfin nous procéderons au renouvellement du bureau avant un large échange de vues sur toutes les questions abordées.

Tout au long de l'année 2018 :

A Madagascar

Nos actions de soutien aux communautés au service de populations défavorisées se sont poursuivies par le :

- **Soutien aux écoles : Ecole Vincentienne dite « école des chiffonniers » école passée de 450 élèves en 2013 à 1500 en 2018. Cette année le soutien Mizara s'est trouvé conforté par l'affectation des dons du Domaine du Vieil Orme avec la mise en place de la Cuvée Mizara,**
- **soutien également aux points d'appui scolaire d'Ambohaha, de Tuléar**
- **Soutien au dispensaire de Marillac par la fourniture de médicaments et par des dons en permettant l'achat**
- **Soutien du point optique et son approvisionnement en lunettes**
- **Soutien au centre de nutrition St Vincent : fourniture de layettes et de tapis bébé, Merci à Mme Chenu d'être venue en renfort du collectif de Malves en minervois, réalisateur en charge de ce soutien. Merci à ceux et celles qui approvisionnent en laines ce collectif.**



- Soutien aux étudiants du grand séminaire lazariste de Fianarantsoa soutenu par Jeannette Launay et Georges-marie Chenu.

Avec le développement d'actions spécifiques développées à Fort Dauphin notamment : Jardins, alphabétisation au centre pénitentiaire, enseignement du Français, cantine (Masina Maria Tananarive), briquettes végétalisées.

Ces actions se sont trouvées « Boostées » par l'engagement total de Sara dans le cadre d'un service civique 9 mois durant, malheureusement interrompu au 2/3 de sa mission pour raisons médicales, suite à une septicémie elle fut Transférée au CHU de St Denis (Réunion) avant d'être rapatriée à Paris.

Son action auprès des coquilleuses, les liens établis avec les bénévoles en place :

- Malala Ingady biologiste de Formation, chef de cabinet de la mairie de FD
- Fidy responsable station service, supérette
- Mme Elie professeur à l'alliance Française
- Rosia responsable et guide musée Flacourt
- Tony responsable société sécurité
- Mara étudiant

ont rendu pertinentes les actions entreprises sur place et l'établissement d'un partenariat avec la mairie de Fort Dauphin.

Cette année continuation des actions dans les domaines précités avec une attention particulière pour :

- l'école du P Passarotto 1500 élèves dont 1200 nourris à midi , cette école ne bénéficie plus à partir du premier janvier des fournitures en riz et en huile de la part du PAM (programme alimentaire mondial). Mizara assurera chaque trimestre la fourniture d'une tonne de riz (500€)
- Suivi et développement des jardins, Les « bonnes graines de Mr Simier » sont appréciées, l'élevage des tilapias à Manambaro-Marofenitra, la culture de l'artémisia à Port Bergé, la mise en place d'un centre ensemencier seront suivis avec attention.



- Une presse acier permettant la réalisation de 8 briquettes à la fois devrait arriver courant printemps, le liant alimentaire (farine : manioc, riz) refusé sera remplacé par des liants alternatifs (eau de cuisson riz)
- Une cellule d'étude et de viabilité des projets avec la participation de Malala (inca accompagnement) et Fidy chef d'entreprise étudiera les projets personnels de chefs de famille désireux de se prendre en charge (Alfred)
- contacts pris au bénéfice de Fort Dauphin avec Emmaus Fianarantsoa centre de tri et d'expédition pour les fripes, avec tana pour les possibilités offertes par la lombriculture vu l'absence de Fumier et d'engrais en région FD

En France

- Visite de P.B. Wattier, en juillet, depuis 30 ans à Madagascar, il dirige la communauté assomptionniste de Tana et participe aux réunions de l'équipe des bénévoles de cette même ville. Ce voyage fut l'occasion pour lui et les membres du bureau et les bénévoles présents de faire connaissance mutuellement.
- Le Vide Maison du 8 septembre à Faverolles fut un succès !
- Séjour en Touraine du Père Gaston Faratsely, supérieur du Grand Séminaire Lazariste de Fianarantsoa, ce fut l'occasion de rencontres et conférence avec la paroisse, les bénévoles Mizara et leur famille. Une opportunité pour l'établissement et le développement de nouveaux liens.

Lors de l'assemblée générale d'avril 2017

Soucieux de pérenniser la démarche et les actions de l'association mizara des dispositions furent prises :

- Celle de nous « investir sur place dans les actions Mizara en liaison avec les communautés au service des populations défavorisées et d'être autant qu'il est possible leur correspondant et porte parole».
- Celle de renouveler le bureau suite à la démission de Joseph Outters d'une des vices présidences et son remplacement par Don Erwan ainsi que



l'entrée au bureau de Diane Doncieux et de Dorothée Outters. Force est de reconnaître l'impossibilité pour les 2 premiers de remplir ce rôle vu les nouvelles orientations données à leurs existences.

Depuis cette date A Madagascar nos actions se sont structurées autour de correspondants éprouvés et de la mise en place de 2 équipes de bénévoles à Tananarive et à Fort Dauphin, les liens avec le bureau mizara développés par l'échange réciproque et trimestriel des rapports d'équipe et du bureau Mizara.

En France cette démarche, avec la création d'un cercle de communication et d'échange, sera élargie cette année aux adhérents qui d'une façon ou d'une autre (financement, don, service) participent aux actions Mizara et le site Internet repensé, activé et suivi par Estelle Benoist que nous remercions.

Cette démarche est complétée par le renouvellement du bureau avec le départ don Erwan et de Diane Doncieux et la proposition de les remplacer par Laurent Benoist et Carole Pinault suite à la proposition de Laurent Benoist et Estelle de se répartir les tâches dans cette association qu'ils ont choisi de rejoindre en y apportant leur compétence et soutien (communication, numérique, cuvée Mizara), Carole a décidé elle aussi de rejoindre l'association en y apportant sa disponibilité et compétence (médicament, santé) proposition acceptée à l'unanimité.

Nous saluons l'arrivée dans notre association de Michèle Lavillonnière de Faverolles, d'Eric Despas comptable RP (syndicat de cadre), Florent Verhille RP (Bouygues Batiment)

Je vous remercie de votre attention.

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier présenté par la trésorière Monique Lebouc.

Les recettes en légère baisse ont été compensées en partie par les dons du Domaine du Vieil Orme (cuvée Mizara).



Association Mizara

21, rue du Cher – 41400 Faverolles sur Cher



En dépenses pour 1237,57€ sous la rubrique divers figurent :

- La réalisation et l'impression du petit Ranapang
- Frais postaux et d'expéditions
- frais bancaires
- prise en charge de certains repas collectifs à Madagascar avec les équipiers et les familles aidées etc....

Année bénéficiaire pour 657,34€

Importance des dons en nature : graines, layette, médicaments, lunettes, livres, etc,
pour le transport une solution partielle avec la ville de Oissel pour les livres (écoles et bibliothèque)

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Election du bureau : suite au départ de don Erwan et de Diane Doncieux, élection au bureau et à l'unanimité de Laurent Benoist (Vigneron cuvée Mizara) et de Carole Pinault (Infirmière en chirurgie en disponibilité).

Par ailleurs le bureau remercie Estelle Benoist pour l'actualisation du site internet et de son suivi de la correspondance internet (les mercredis matin).

Dates à retenir :

- **Voyage Avril/Mai de Jacques Dumortier**
- **Vide Maison à Faverolles sur Cher le Samedi 14 septembre 2019.**
- **Voyage Découverte et partage entre le 15 novembre et le 15 décembre.**

Pot de l'amitié et discussion sur les sujets précités

Jacques Dumortier - Monique Lebouc - Annick Lejeune – Patrice Szymanski